

Einen ganz ähnlichen Ausspruch kann man gewöhnlich zu derselben Zeit unten in der Küche hören, denn Luise, das Stubenmädchen, fragt an jedem Weihnachtsabend triumphierend den alten Johann: „Nun, hatte ich nicht recht, muß nicht in jedes Haus Glück und Segen einziehen, das meine liebe gnädige Frau mit ihrem reizenden Goldkäferchen betritt?“

Die andern Leute stimmen begeistert ein, Johann aber nicht ernsthaft mit dem grauen Kopfe, und sagt mit immer erneutem Erstaunen: „Ja, ja, wer hätte das gedacht, daß gerade die schreckliche Winterreise meinem guten Herrn den frohen, schönen Lebensabend bringen würde, den er so reichlich verdient!“



Inhalts-Übersicht.

Die drei Waisen	3
Marga	91
Lieschens Geburtstagswünsche	137
Goldkäferchen	166

